

MAGAZINE

Petugas Lapas Permisan Ikuti Latihan Menembak Bersama SPN Polda Jateng dan Taruna Poltekip

Candra Putra - CILACAPSELATAN.MAGZ.CO.ID

Aug 29, 2023 - 13:27



Petugas Lapas Permisan mengikuti kegiatan latihan menembak bersama Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jawa Tengah dan Taruna Poltekip yang bertempat di Lapangan Tembak Pulau Nusakambangan, Senin (28/08). Dok Humas Vermis 1908.

NUSAKAMBANGAN - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil

Kemenkumham Jawa Tengah mengirimkan perwakilan yakni beberapa pejabat struktural untuk mengikuti kegiatan latihan menembak bersama Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jawa Tengah dan Taruna Poltekip yang bertempat di Lapangan Tembak Pulau Nusakambangan, Senin (28/08).

Sebanyak 310 Taruna Poltekip Angkatan 54 menghadiri pembukaan latihan menembak yang diadakan oleh SPN Polda Jateng menggandeng UPT Se-Nusakambangan. Pelatihan menembak ini merupakan program magang Satriya Sancaka Karya Dhika Poltekip Angkatan 54 sebagai bentuk upaya untuk membekali terkait pengetahuan menembak, dasar-dasar menembak dan implementasi menembak yang dapat menunjang para insan pengayoman untuk melaksanakan tugas sehari-hari.

Pelatihan dilaksanakan selama 4 hari yang dimulai pada tanggal 28 Agustus 2023 bertempat di Lapangan Tembak yang berada di sekitar Kompleks Lapas Kelas I Batu Nusakambangan.

Lagu Indonesia Raya bergema menyambut pembukaan kegiatan menembak ini dilanjutkan dengan prosesi penandatanganan kerjasama dari pihak Poltekip yang diwakili Dr. Syahrial Yuska, Bc. IP., S.H., M.H, selaku wakil direktur II Poltekip dengan pihak SPN Polda Jawa Tengah yang diwakili oleh Komisariss Besar Polisi Sharif Rahman, S.I.K selaku kepala SPN Polda Jawa Tengah.

Plh. Ka KPLP Kelas IIA Permisian Nusakambangan, Andriyas Dwi Pujoyanto yang turut hadir dalam pembukaan acara tersebut menyampaikan bahwa rangkaian kegiatan menembak yang akan dilaksanakan selama 4 hari ini marilah kita ikuti dengan sebaik-baiknya dan penuh tanggung jawab.

"Menembak adalah salah satu skill yang harus dimiliki oleh seluruh insan pengayoman, karena itu berkaitan dengan tugas pengamanan dalam menjalankan tugas sehari-hari. Selain itu kegiatan ini juga mengasah skill, karakter, fokus dan dapat membangun karakter yang baik," Tuturnya.

Dengan adanya kegiatan menembak yang bekerja sama dengan SPN Polda Jateng diharapkan semua insan pengayoman yang ikut dapat meningkatkan skill dan kecakapan sehingga dapat melaksanakan tugas sehari-hari dengan profesional dan penuh integritas.